



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

**COMISIÓN DE PRESUPUESTO Y CUENTA GENERAL DE LA REPÚBLICA
PERÍODO ANUAL DE SESIONES 2006-2007**

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 14

Inicio: 20 Mar. 2007

Continuación: 22 y 27 Mar. 2007

SUMILLA DE ACUERDO:

- Se nombró como Presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta General de la República al Congresista Jhony Peralta Cruz en reemplazo del Congresista Luis Juan Alva Castro quien queda como miembro de la Comisión.
- Se aprobó el Dictamen del PL Nº 985/2006-PE, que propone autorizar un Crédito Suplementario en el Presupuesto del Sector Público para el Año Fiscal 2007 a favor de COFOPRI, con un texto sustitutorio que incorpora un Crédito Suplementario por S/. 5 millones financiando con los ahorros del Congreso y la excepción para suscribir addendas de convenios de administración entre el PNUD y los Ministerios del Interior, Trabajo y Promoción del Empleo y la SUNAT.

En Lima, en la sala de sesiones Grau del Congreso de la República, siendo las nueve horas y treinta minutos del veinte de enero de 2007, se reunieron, bajo la presidencia de señor Congresista Walter Menchola Vásquez, los Congresistas Oswaldo Luizar Obregón, Víctor Isla Rojas, Elías Rodríguez Zavaleta, Jhony Peralta Cruz, Rosa Florián Cedrón, Rolando Reátegui Flores, Rosario Sasieta Morales, Franklin Sánchez Ortiz y Luis Wilson Ugarte. Se encuentran con licencia los Congresistas Luis Alva Castro, Miro Ruiz Delgado, Luis Humberto Falla Lamadrid y Juan Eguren Neuenschwander. Con el quórum reglamentario se inició la sesión.

Posteriormente se integraron a la Comisión la Congresista Marisol Espinoza Cruz, Mario Peña Angulo y Cecilia Chacón de Vettori.

El señor Congresista Franklin Sánchez Ortiz solicitó un cuarto intermedio para definir el asunto que fue analizado en la Célula Parlamentaria Aprista y tomar un acuerdo final. El Presidente suspendió la sesión 15 minutos a efectos que puedan tener un tiempo de prudencia y serenidad para tomar una decisión.

APROBACIÓN DEL ACTA

Se aprobó el acta de la Sesión Ordinaria anterior.

DESPACHO

Ingresaron a la Comisión los Proyecto de Ley Núms. 0860, 0873, 0887, 937, 968, 985, 1001, 1045, y 898-2006/PE.

El Presidente explicó que el Proyecto de Ley Nº 898-2006/PE, necesita votación calificada para ser admitida, según el artículo 78º del Reglamento del Congreso, ya que es similar al Proyecto de Ley Nº 843-2006/PE, que fue archivado en el mes de enero.



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

A solicitud del Presidente, el Secretario Técnico de la Comisión Econ. Roberto Hernández de la Cruz, explicó que el Proyecto de Ley N° 898-2006/PE, fue remitido posteriormente al Proyecto Archivado y solo tiene una modificación y que está en el segundo párrafo, referido a los funcionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Acto seguido, el Presidente de la Comisión sometió a votación la admisión a la estación de despacho el Proyecto de Ley N° 898-2006/PE, y la votando de los señores Congresistas fue a favor nueve Congresistas, no alcanzando la votación calificada que es de once.

INFORMES

El Congresista Franklin Sánchez Ortiz informó que el acuerdo de la bancada del Partido Aprista es proponer para la Presidencia de la Comisión de Presupuesto y Cuenta General al Congresista Jhony Peralta Cruz.

La Congresista Rosario Sasieta Morales solicitó que el Proyecto de Ley N° 518/2006-CR, que incorpora el análisis de equidad de género en los procesos de programación multianual y presupuesto, se incluya en la agenda de la próxima sesión.

PEDIDOS

El Congresista Franklin Sánchez Ortiz solicitó incluir en la estación de orden del día la designación del Presidente de la Comisión.

ORDEN DEL DÍA

El Congresista Franklin Sánchez solicitó ampliar la agenda de la sesión para ver temas relacionados con el Ministerio de Trabajo y del Interior, y otro proyecto adicional, luego de un breve debate, se sometió a votación, no alcanzando la votación aprobatoria, acordándose ver estos temas en la sesión siguiente.

Luego el Señor Presidente sometió a debate el Proyecto de Ley N° 985/2006-PE, que propone un Crédito Suplementario destinado al pliego COFOPRI, para lo cual invitó al Secretario Técnico de la Comisión Econ. Roberto Hernández de la Cruz, quién sustentó el Predictamen del Proyecto de Ley.

Posteriormente a solicitud del Congresista Rolando Reátegui se invitó a la Consultora Jazmín Borja funcionaria del COFOPRI, para ampliar el informe, quien mencionó que se tienen como meta formalizar 175 mil predios y levantar información de 535 mil unidades catastrales, al nivel nacional, Lima y Provincias. Las zonas a ser intervenidas serán en base a un diagnóstico económico que ha realizado COFOPRI, también explicó que se ha suscrito el convenio de préstamo con el Banco Mundial, con fecha posterior a la preparación del Presupuesto del Sector Público 2007, motivo por el cual se esta presentando como un Crédito Suplementario.

El Congresista Jhony Peralta Cruz, por encargo de la Presidenta del Congreso de la República Congresista Mercedes Cabanillas Bustamante, sustentó un artículo para ser incorporado en el Proyecto de Ley, considerando que el Congreso de la República en la ejecución de su presupuesto institucional de apertura del año fiscal 2006, ha



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

obtenido ahorros por 5 millones de soles producto de aplicar una política de austeridad y racionalidad en su gasto, debiendo ser distribuido en hospitales y comisarías de la Provincia de Lima.

Después, intervinieron en el debate varios Congresistas y a solicitud del Congresista Rolando Reátegui se acordó debatir en la próxima sesión. Antes de ser suspendida la sesión el Presidente precisó votar solo el tema de COFOPRI y dejar abierto el tema del crédito suplementario para la sesión del día jueves. El Presidente sometió a votación el tema de COFOPRI, aprobándose por unanimidad, quedando los artículos a incorporar pendientes para la próxima sesión.

A continuación el Presidente sometió a votación la propuesta de la Célula Parlamentario Aprista, para que el Congresista Jhony Peralta Cruz sea Presidente de la Comisión, aprobándose por unanimidad. El señor Presidente dejó constancia que el señor congresista Luis Alva Castro sigue perteneciendo a la Comisión. Siendo las diez horas y cincuenta y nueve minutos se suspendió la sesión.

El día veintidos de marzo de 2007 se reinició la sesión en la Sala Grau, siendo las quince horas y catorce minutos del día veintidós, bajo la Presidencia del Congresista Jhony Peralta, quien informó que en la sesión anterior se aprobaron los artículos que tienen que ver con el Proyecto de Ley N° 985/2006-PE, que propone autorizar un Crédito Suplementario en el Presupuesto del Sector Público para el Año Fiscal 2007 a favor de COFOPRI y que quedaron pendientes dos propuestas a ser incorporadas en el dictamen.

Luego, el Presidente sometió a debate un artículo adicional referido a autorizar un crédito suplementario en el presupuesto del sector público para el año fiscal 2007 hasta por la suma de cinco millones de nuevos soles, cuyo financiamiento proviene del Pliego Congreso de la República, para lo cual invitó a la Presidenta del Congreso Dra. Mercedes Cabanillas Bustamante quien sustentó la propuesta mencionando que cuatro millones de soles serían destinados a las 114 comisarías de Lima, y un millón de soles sería repartida entre los hospitales: Arzobispo Loayza para el Proyecto de Banco de Tejidos y Órganos, Hospital San Juan de Lurigancho, Hospital Hermilio Valdizán de la Región de Huánuco y del Hospital Regional de Apoyo Nuestra Señora de Las Mercedes, Paita, Piura, después de debatir el tema, la Presidencia acogió la propuesta del Congresista Franklin Sánchez Ortiz de pasar a un cuarto intermedio.

A continuación, el Presidente de la Comisión puso a debate la segunda propuesta que consistió en autorizar excepcionalmente la suscripción de adendas de convenios de administración de recursos a través de resolución del titular del pliego entre el PNUD y los Ministerios del Interior, Trabajo y Promoción del Empleo y la SUNAT.

El Presidente invitó al Ministro del Interior Dr. Luis Alva Castro a sustentar su propuesta, quien mencionó que el Ministerio trata de ejecutar un Programa de apoyo a la Gestión Pública del Ministerio del Interior y esto significa una serie de servicios para proyectos que comprende desde equipos, servidores de un sistema interconectado y también para las distintas comisarías y unidades policiales del país.

Posteriormente, el Presidente invitó al Viceministro de Promoción al empleo Dr. Javier Barreda Jara, quien sustentó su propuesta mencionando que estos convenios permitirán hacer uso de los recursos de los saldos de balance del 2006 para una serie



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

de contrataciones, que permitiría cumplir los objetivos que el ministerio ha establecido para el 2007 y el segundo dispositivo permitirá disponer de los recursos, a través del programa A Trabajar Urbano para que sea más productiva y servirá también para la capacitación.

Luego el Presidente invitó a la Doctora Laura Calderón, Superintendente de Administración Tributaria quien sustentó su propuesta, mencionando que es una ampliación de un convenio vigente que firmó la SUNAT con Naciones Unidas el año 2004. Este convenio incluye diversos proyectos, la mayor parte en ejecución.

Luego de la intervención de los Congresistas presentes, el Presidente sometió a votación el artículo sustentado por los titulares de los pliegos comprendidos en el tema. La propuesta se aprobó por unanimidad y el Presidente precisó que la Disposición Única se incorpora al Predictamen del Proyecto de Ley N° 985-2006-PE. Siendo las dieciséis horas y cuarenta y nueve minutos se suspende la sesión.

Siendo las nueve horas y cuarenta minutos del 27 de marzo de 2007, en la sala de sesiones Bolognesi se reinicia la sesión bajo la presidencia del Congresista Jhony Peralta Cruz, para tratar el cuarto intermedio pendiente sobre el Crédito Suplementario por cinco millones de nuevos soles, para el Año 2007 con recursos provenientes de ahorros del Congreso. De esta manera, el Presidente anunció que se prosigue con el debate del Predictamen del Proyecto de Ley N° 985/2006-PE, para lo cual invitó a la Presidenta del Congreso Mercedes Cabanillas, para sustentar el artículo N° 2, que se refiere a la propuesta de distribución de cinco millones de nuevos soles, informando a los miembros de la Comisión que la distribución propuesta era en mérito a solicitudes de las múltiples necesidades de los hospitales y para fortalecer el programa de seguridad ciudadana.

Luego, intervinieron los Congresistas Rosa Florián, Miro Ruiz, Rolando Reategui, Rosario Sasieta, Washington Cevallos y Oswaldo Luizar quienes manifestaron su disconformidad con la distribución propuesta por la Congresista Mercedes Cabanillas. Posteriormente, a solicitud del Congresista Wilson Ugarte se acordó ir a un cuarto intermedio, suspendiéndose la sesión.

Reiniciado la sesión, el señor Presidente de la Comisión dio lectura a la propuesta de distribución de los cinco millones del ahorro en el Congreso, un millón que le corresponde al sector Salud se distribuirá de la siguiente manera: Al Instituto Nacional de Oftalmología 100 mil soles, al Hospital del Cáncer 100 mil soles, al Hospital de Huánuco 150 mil soles, al Hospital Loayza 250 mil soles, al Hospital de San Juan de Lurigancho 200 mil soles y al Hospital de Paita 200 mil soles; y en las comisarías por excepción se va a incorporar la propuesta de la Congresista Rosa Florián a la comisaría de Jaén con 30 mil soles y con cargo a reducir, en forma proporcional, a las comisarías que estaban incorporadas en la propuesta original.

A continuación el Presidente de la Comisión sometió a votación la propuesta, votando a favor nueve Congresistas y absteniéndose tres.

El Presidente solicitó la aprobación del Acta con dispensa de su lectura para ejecutar los acuerdos, la transcripción de la presente sesión es parte del acta. Se deja constancia que las sesiones continuas contaron con el quórum reglamentario.



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

El Presidente de la Comisión, siendo las once horas y cuarenta minutos levantó la sesión.

Presidente
Jhony Peralta Cruz
Comisión de Presupuesto
y Cuenta General de la
República

Secretario
Mario Peña Angulo
Comisión de Presupuesto
y Cuenta General de la
República